
4 Pièces

87 m²

Réf. 4419-TCA

345 000 €

Doussard
Appartement à vendre (74210)
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M-OI  Doussard  vous  présente  à  la  vente  cet  appartement  rénové,

traversant  et  situé  au  rez-de-chaussée  d'une  grange  du  début  du

XXème siècle. L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les

informations  financières  sont  disponibles  en  ligne  sur  le  site  de  Mon

Office  Immobilier  avec  la  référence  4419-TCA.Situation  et  contexte

:Situé en plein cœur du hameau d'Arnand, à proximité de la rivière L'ire

et à seulement 1km du centre de Doussard, cet appartement offre un

cadre  paisible.Description  intérieure  :L'entrée  au  Sud  s'ouvre  sur  une

pièce de vie centrale d'environ 25m², suivie ...

M-OI Doussard presents for sale this renovated apartment, crossing and located on

the ground floor of a barn from the beginning of the 20th century. The address of

the  property,  the  virtual  tour  video  and  all  the  financial  information  are  available

online on the Mon Office Immobilier website with reference 4419-TCA.Situation and

context:Located in  the heart  of  the hamlet  of  Arnand,  near  the L'ire  river  and just

1km from the center  of  Doussard,  this  apartment  offers  a  peaceful  setting.Interior

description:The  entrance  to  the  south  opens  onto  a  central  living  room  of

approximately 25m², ...
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